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No domingo passado, nós tratamos de duas mensagens sobre a soberania de Deus e a 
soberania de Sua personalidade, e mostramos que Deus não muda e que, portanto, Sua 
personalidade não pode mudar, não importa em que vaso Ele venha a viver e Se 
expressar. 
  
Com isso em mente, esta manhã eu gostaria de olhar novamente para a soberania de 
Deus e a linhagem familiar dos atributos que Ele possui e que vive nos Seus filhos. Este 
será o de número 80 da nossa série do sermão o irmão Branham “O Desvelar de Deus”, e 
o de número 14 da nossa minissérie que trata sobre a soberania de Deus. 
  
Para começar, vamos para o Livro dos Princípios, que também é o capítulo Semente da 
Bíblia para o nosso texto. 
  
Começaremos com Gênesis, capítulo um, e o versículo 11. 
  
Agora, em Gênesis 1:11, mostramos no versículo 11 que a lei da reprodução declara que 
toda semente deve produzir segundo a sua própria espécie ou natureza. Em outras 
palavras, a semente da planta do trigo deve ser trigo e, portanto, parecer-se com trigo, 
cheirar a trigo, sentir-se como trigo e etc. E essa lei está em todas as direções para todas 
as formas de vida. Portanto, é a lei da vida. E assim ouvimos Deus dizer: 
 
E disse Deus: Produza a terra erva verde, erva que dê semente, árvore frutífera que dê 
fruto segundo a sua espécie, cuja semente está nela sobre a terra; e assim foi. E a terra 
produziu erva, erva dando semente conforme a sua espécie, e a árvore frutífera, cuja 
semente está nela conforme a sua espécie; e viu Deus que era bom.  
 
Vamos seguir isso com João 8:44, onde Jesus está falando com as pessoas mais 
religiosas dos Seus dias, os fariseus:  
 
Vós sois do vosso pai, o diabo, e quereis fazer a vontade de vosso pai. (Em outras 
palavras, Ele está dizendo que a lei da reprodução diz que toda semente gerará segundo a 
sua própria espécie ou natureza e, portanto, pelas suas próprias ações, mostra quem é 
seu pai, e de quem você é semente.) Ele foi um assassino desde o princípio, e não se 
firmou na verdade, porque não há verdade nele. Quando ele profere mentira, fala do que 
lhe é próprio; porque é mentiroso e pai da mentira. 
 
Gênesis 4:3  
E aconteceu ao cabo de dias que Caim trouxe do fruto da terra uma oferta ao Senhor.  
  
Agora, antes de irmos adiante, quero que você saiba que o sacrifício de Caim foi totalmente 
um sacrifício bíblico. Deuteronômio 26 foi a primeira oferta de frutos.  
  



2 
 

Deuteronômio 26:1-4 
E será que, quando entrares na terra que o Senhor teu Deus te der por herança, e a 
possuíres, e nela habitares, então tomarás das primícias de todos os frutos do solo, 
que recolheres da terra, que te dá o Senhor teu Deus, e as porás num cesto, e irás ao 
lugar que escolher o Senhor teu Deus, para ali fazer habitar o Seu Nome. E irás ao 
sacerdote, que houver naqueles dias, e dir-lhe-ás: Hoje declaro perante o Senhor teu Deus 
que entrei na terra que o Senhor jurou a nossos pais dar-nos. E o sacerdote tomará o 
cesto da tua mão, e o porá diante do altar do Senhor teu Deus. 
 
Agora, de volta a Gênesis 4:3-9: 
E aconteceu ao cabo de dias que Caim trouxe do fruto da terra uma oferta ao Senhor. E 
Abel também trouxe dos primogênitos das suas ovelhas, e da sua gordura; e atentou o 
Senhor para Abel e para a sua oferta. Mas para Caim e para a sua oferta não atentou. E 
irou-se Caim fortemente, e descaiu-lhe o semblante. E o Senhor disse a Caim: Por que te 
iraste? E por que descaiu o teu semblante? Se bem fizeres, não é certo que serás aceito? 
E se não fizeres bem, o pecado jaz à porta, e sobre ti será o seu desejo, mas sobre ele 
deves dominar. E falou Caim com o seu irmão Abel; e sucedeu que, estando eles no 
campo, se levantou Caim contra o seu irmão Abel, e o matou. E disse o Senhor a Caim: 
Onde está Abel, teu irmão? E ele disse: Não sei; sou eu guardador do meu irmão? 
 
Então, Caim adorou a Deus diante de Abel e ofereceu sacrifício antes mesmo de Abel, e o 
sacrifício de Caim foi um sacrifício muito mais bonito do que o cordeiro ensangüentado de 
Abel. Mas Abel teve uma revelação de Deus e Caim não teve. 
  
Hebreus 11:4 
Pela fé (Revelação) Abel ofereceu a Deus maior sacrifício do que Caim, pelo qual 
alcançou testemunho de que era justo, dando Deus testemunho dos seus dons, e por ela, 
depois de morto, ainda fala.  
 
Agora, se o sacrifício de Abel era mais excelente, então isso significa que Caim era 
excelente, mas não tão excelente quanto o de Abel. Agora, pode-se notar que o sacrifício 
de Caim foi a primeira oferta de frutos, que foi uma oferta de ressurreição. Isto foi seguido 
por Caim nomeando seu primeiro filho Enoque, sabendo que viria um filho de Deus que 
seria arrebatado chamado Enoque. 
  
Gênesis 4:17 
E conheceu Caim a sua mulher, e ela concebeu, e deu à luz a Enoque; e ele edificou uma 
cidade, e chamou o nome da cidade conforme o nome de seu filho Enoque. 
 
E é claro que sabemos que o filho de Deus que foi arrebatado foi Enoque, o sétimo desde 
Adão. 
  
Gênesis 5:19-24 
E viveu Jerede, depois que gerou a Enoque, oitocentos anos, e gerou filhos e filhas. E 
foram todos os dias de Jerede novecentos e sessenta e dois anos, e morreu. E viveu 
Enoque sessenta e cinco anos, e gerou a Matusalém. E andou Enoque com Deus, depois 
que gerou a Matusalém, trezentos anos, e gerou filhos e filhas. E foram todos os dias de 
Enoque trezentos e sessenta e cinco anos. E andou Enoque com Deus; e não apareceu 
mais, porquanto Deus para Si o tomou. 
   
Agora, em Mateus 23:25, Jesus coloca isso sobre os fariseus com calor e pesar, deixando-
os saber que não importa quão religiosos eles sejam; o próprio fato de estarem negando a 
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Palavra feita carne entre eles mostra que eles são de seu pai, o diabo, e como semente da 
serpente, eles também devem agir como ele. E como é isso? Ele era muito religioso, 
adorava e fazia sacrifícios a Deus e conduzia a adoração, etc. De fato, como já lemos esta 
manhã, Caim ofereceu sacrifícios a Deus mesmo antes de Abel chegar a esse ponto. 
 
Mateus 23:25-33: 
Ai de vós, escribas e fariseus, hipócritas! Pois que limpais o exterior do copo e do prato, 
mas o interior está cheio de rapina e de iniqüidade. Fariseu cego! Limpa primeiro o interior 
do copo e do prato, para que também o exterior fique limpo. Ai de vós, escribas e fariseus, 
hipócritas! Pois que sois semelhantes aos sepulcros caiados, que por fora realmente 
parecem formosos, mas interiormente estão cheios de ossos de mortos e de toda a 
imundícia. Assim também vós exteriormente pareceis justos aos homens, mas 
interiormente estais cheios de hipocrisia e de iniqüidade. Ai de vós, escribas e fariseus, 
hipócritas! Pois que edificais os sepulcros dos profetas e adornais os monumentos dos 
justos, e dizeis: Se existíssemos no tempo de nossos pais, nunca nos associaríamos com 
eles para derramar o sangue dos profetas. Assim, vós mesmos testificais que sois filhos 
dos que mataram os profetas. Enchei vós, pois, a medida de vossos pais. Serpentes, raça 
de víboras! Como escapareis da condenação do inferno? 
  
Agora, esta manhã, enquanto continuamos em nosso estudo do sermão do irmão Branham 
O Desvelar de Deus,  eu gostaria de apresentar apenas quatro citações deste sermão 
para começar o nosso estudo. 
  
O Desvelar de Deus (14/06/1964) § 72 
Ele veio como Filho do homem, o Profeta. Fazendo exatamente... Mesmo aquela 
mulherzinha em todo o seu pecado, lá no poço, ela O reconheceu. Ela disse: “Sabemos 
que o Messias virá, o qual será chamado de Cristo, é isto que Ele fará”. Vê? Ela 
reconheceu porque ela era uma semente predestinada. E então ela... Onde, o restante 
deles não reconheceu Isto, eles não tinham nada para reconhecer. Para começar eles 
estavam em pecado. 
 
O Desvelar de Deus (14/06/1964) §§ 83-84 
Esta era uma parte do Seu modo. Este é o modo que Ele manifesta a Si mesmo para nós, 
manifesta a Palavra Eterna. Deus, Jeová feito carne.  Como em São João 1, “ No princípio 
era a Palavra, e a Palavra estava com Deus e a... No princípio era Elohim, e Elohim tornou-
se a Palavra, e a Palavra foi feito Elohim”. Vê? É a mesma coisa, simplesmente 
desenrolando. Como o atributo, veja, está em Deus. Um atributo é o seu pensamento. 
Deus no princípio, o Eterno, Ele não era nem mesmo um Deus. Ele era o Eterno. Ele não 
era nem mesmo Deus, Deus é um objeto de adoração, ou algo. Vê? Então Ele não era nem 
mesmo isto. Ele era Elohim, o Eterno. Mas Nele havia pensamentos, Ele queria se tornar 
material. E o que foi que Ele fez? Então Ele falou uma Palavra, e a Palavra foi 
materializada. Este é todo o quadro de Gênesis a Apocalipse. Não há nada errado. É 
Elohim materializando-Se para que então Ele pudesse ser tocado, sentido. E no 
Milênio haverá Elohim assentado no trono, veja, isso mesmo, com todos os Seus súditos 
ao Seu redor, que Ele predestinou antes da fundação do mundo. 
 
E então em O Desvelar de Deus (14/06/1964) §§ 103-104, ele disse: 
Então os gregos não podiam vê-Lo porque Ele estava escondido deles, em um ser 
humano. Observe a Sua Palavra a eles: “Se o grão de trigo cair na terra!” Deus velado na 
forma de um homem, escondia a Si Mesmo deles, eles podiam ver simplesmente um 
homem. Mas aqueles predestinados viram a Deus. Um viu um homem, e outro viu 
Deus. Vê? E isto era Deus velado em um ser humano, fazendo ambos corretamente. 
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Mas a sua fé está no que você não vê. Você O crê de qualquer modo. Deus velado em um 
ser humano. Ele estava naquela carne e aquela carne era o Seu véu. O véu foi 
rasgado, veja, para que Deus pudesse ser manifestado. 
 
Observe aqui que é muito claro que o irmão Branham diz que há dois grupos de pessoas, 
aqueles que são sementes predestinadas que não olham para o vaso, mas ao contrário, 
eles veem a mesma personalidade de Deus através do caráter, da natureza, etc. de Deus 
naquele vaso. Como o irmão Vayle disse: “Tire os olhos do vaso e olhe para o Deus que 
está usando o vaso”. 
  
Como o irmão Branham que pregou o sermão "Deus é Identificado Por Suas 
Características”. E somente a verdadeira semente genética predestinada cheia do Espírito 
de Deus pode ver as coisas de Deus como Paulo disse em...         
  
1 Coríntios 2:10-16 
Mas Deus no-las revelou pelo Seu Espírito; porque o Espírito penetra todas as coisas, 
ainda as profundezas de Deus. Porque, qual dos homens sabe as coisas do homem, senão 
o espírito do homem, que nele está? Assim também ninguém sabe as coisas de Deus, 
senão o Espírito de Deus. Mas nós não recebemos o espírito do mundo, mas o Espírito 
que provém de Deus, para que pudéssemos conhecer o que nos é dado gratuitamente 
por Deus. As quais também falamos, não com palavras de sabedoria humana, mas com as 
que o Espírito Santo ensina, comparando as coisas espirituais com as espirituais. Ora, o 
homem natural não compreende as coisas do Espírito de Deus, porque lhe parecem 
loucura; e não pode entendê-las, porque elas se discernem espiritualmente. Mas o 
que é espiritual discerne bem tudo, e Ele de ninguém é discernido. Porque, quem 
conheceu a mente do Senhor, para que possa instruí-Lo? Mas nós temos a mente de 
Cristo.  
  
Então veja os dois grupos, aqueles que não podem conhecer nem podem entender as 
coisas de Deus de modo que apenas olham para o vaso. Paulo os chama de “homem 
natural”. É por isso que em tempos de prova, “para todo o santo que vem a Deus deve 
primeiro ser provado e testado”, e assim Deus os põe à prova, permitindo que o vaso 
cometa erros humanos, como esquecer algo ou misturar datas ou eventos, e uma vez que 
eles não podem ver Deus e porque olham apenas para o vaso, então quando Deus permite 
vasos de cometerem erros, eles pulam para o erro e dizem: “Te peguei! Você cometeu um 
erro. Portanto, você não é de Deus”. 
  
Mas os outros que são pessoas cheias do Espírito não olham para o vaso; elas olham para 
as características sobrenaturais de Deus que está usando aquele vaso e se apegam a essa 
Vida vindicada. Esses crentes cheios do Espírito são ordenados à vida, e sendo cheios do 
Espírito, eles podem conhecer e entender as coisas de Deus para que não olhem para o 
vaso, mas eles vêem as coisas espirituais de Deus identificadas no ministério daquela 
pessoa que são as características identificáveis de Deus. 
  
Agora, do sermão do irmão Branham A Palavra Falada é a Semente Original, lemos o 
que ele disse a respeito dessa lei de reprodução: 
  
Agora, nisto Deus previu e predestinou um mundo de filhos e filhas. Ele os 
predestinou para estarem ali. Cristo não pôde evitar de ser o que Ele era. Ele era o 
Filho de Deus. É isso aí. Vê o que quero dizer agora? Veja se você foi planejado, você 
vê a Palavra de Deus, você acredita Nela; por que, ora? Há algo novo. Vê? Por 
quê? Você já ouviu falar de linhagem em uma família? Um... Um filho irá de certa 
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forma representar o seu pai, mãe, avô ou avó. Isso é linhagem familiar. Você já ouviu 
falar disso, não é? Bem, isso é a mesma coisa da predestinação. Você deveria estar 
aqui no caminho certo no começo, mas sendo que você veio do jeito que você veio, 
você está sujeito à queda. Mas sendo que você é predestinado, você ouve a Palavra 
e Ela traz você de volta onde você estava predestinado. Amém. Nunca vi isso 
antes. Traz você certo... E o que faz você acreditar na Palavra de Deus e rejeitar essas 
outras coisas? É porque você estava... Tem algo em você. Lá atrás você 
supostamente... Você é feito para viver aqui para sempre. “Tudo bem, Escritura para isso, 
pregador”. Aqui vem: “Todos que Ele viu de antemão, Ele chamou, todos que Ele 
chamou, Ele justificou, e todos que Ele justificou, Ele já glorificou”. “Qual é a utilidade 
da pregação, irmão Branham?” Há uma colheita lá fora; a única coisa que estou 
fazendo é pescando. Eu apenas estou jogando isso lá fora e vejo onde vai. Se os 
repelentes, a gordura da lama do mundo, as denominações se desfazem, eu não posso 
evitar; mas se há alguém que possa absorver isso, ele se tornará um filho e filha de 
Deus tão certo quanto o mundo (Amém), porque é predestinado. Essa é a razão pela 
qual Deus pôde operar Suas obras através de Jesus; Ele era um Filho 
predestinado. Ele foi o Cordeiro morto antes da fundação do mundo. Antes de cem 
bilhões, trilhões de milhões de anos atrás que nós dissemos que Gênesis 1:1 falou há 
algum tempo atrás, Ele estava predestinado então a tomar o Seu lugar. Amém. Essa é 
a razão pela qual Ele fez a vontade do Pai. Ele era a Palavra manifestada. E todos os 
outros filhos terão a mesma manifestação, e esses são os que foram predestinados. 
  
Observe que o irmão Branham está dizendo que Jesus não poderia evitar de manifestar 
exatamente o que Ele foi ordenado a Se manifestar, e porque “toda semente deve 
produzir segundo a sua espécie”. Então se é assim com Ele, foi assim também com as 
sementes da serpente de que Jesus falou, e depois a lei da vida ou a lei da reprodução diz 
que “toda semente deve e de fato deve produzir segundo a natureza do doador de 
sementes”, ou aquele de quem a semente veio. Pois essa é a lei da reprodução. Então 
todos nós não podemos ser diferentes. Portanto, Deus estabeleceu um grande drama que 
se desdobrou nesta hora, da mesma forma como Ele revelou um grande drama no 
ministério Alfa de Jesus Cristo.  
  
Então, quando o irmão Branham diz: “E cada um dos outros filhos terá a mesma 
manifestação, e foram os que foram predestinados”, ele está dizendo que se somos 
filhos de Deus como Jesus era o Filho primogênito de Deus, então há uma certa herança 
familiar que deve ser identificada em cada um e em todos os filhos de Deus. 
  
Romanos 8:2 
Porque a lei do Espírito da vida em Cristo Jesus me libertou da lei do pecado e 
da morte. 
 
Assim, há uma lei da Vida da qual Paulo está falando aqui, que ele a chama de lei do 
Espírito da Vida em Cristo Jesus. Então, estamos olhando para a Lei da Vida, a Vida 
que estava em Cristo Jesus sendo realmente cumprida em nós. Deste modo, vemos 
que esta lei da Vida diz respeito à Vida Espiritual que estava em Cristo, mas que 
entrou em nós depois de ter sido liberada daquele vaso do Filho primogênito no dia do 
Calvário. E essa Vida entrou em outros filhos, ou seja, em nós, que também pode Se 
manifestar em nossa carne. 
 
Agora, veja que o que nos torna diferentes de todos os outros homens depende de quem 
era o nosso pai. Se somos filhos de Deus, então teremos a Vida de Deus habitando em 
nós, e se assim for, então, manifestaremos os atributos da Vida de Deus em nós 
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também. Se nascemos do Espírito de Deus, a mesma Vida do Filho de Deus que estava 
na semente original do Filho de Deus que Se manifestou em Sua carne, está agora 
em nossa carne e está esperando manifestar essa mesma Vida em nós. 
  
Agora, é importante entender a origem da semente para saber quais atributos procurar 
nessa semente. Nós já mostramos o que Jesus disse sobre os fariseus em que eles 
alegavam ser a semente de Deus, mas suas próprias ações manifestavam que vida 
operava neles. 
  
Também ouvimos João nos dizer em 1 João 1:1 
O que era desde o princípio, o que ouvimos, o que vimos com os nossos olhos, o que 
temos contemplado, e as nossas mãos tocaram da Palavra da vida. 
 
E assim esta Palavra da Vida é uma semente que o semeador semeou. 
  
E João nos diz no versículo 2: Porque a vida foi manifestada... Agora, eu quero que isto 
seja absorvido ...a Vida foi manifestada. Em outras palavras, aquela Vida Semente do 
Filho de Deus que estava no Filho primogênito entrou em manifestação, e como resultado 
João diz: e nós a vimos, e testificamos dela, e vos anunciamos a vida eterna, que 
estava com o Pai, e nos foi manifestada. 
 
Deste modo, se aquela Vida estava com o Pai, e no Pai, então quando veio do Pai, veio 
como a Semente Original, que foi Jesus Cristo, o Filho primogênito de Deus. 
 
O que vimos e ouvimos... 
Em outras palavras, o que temos visto são as ações da Vida de Deus no vaso do Filho 
Primogênito, e aquilo que ouvimos são aquelas Palavras que Aquele primogênito falou. 
 
João 5:26 
Porque, assim como o Pai tem vida em Si mesmo; assim deu Ele ao Filho ter vida em Si 
mesmo. 
  
E lembre-se que em São João 5:19 e 5:30 ouvimos Jesus dizer... 
  
João 5:19  
Mas Jesus respondeu, e disse-lhes: Na verdade, na verdade vos digo que o Filho por Si 
mesmo não pode fazer coisa alguma, se o não vir fazer o Pai; porque tudo quanto Ele faz, 
o Filho o faz igualmente. 
  
Novamente em João 5:30 
Eu não posso de Mim mesmo fazer coisa alguma. Como ouço, assim julgo; e o Meu juízo é 
justo, porque não busco a Minha vontade, mas a vontade do Pai que Me enviou.  
 
E novamente em João 14:31 
Mas é para que o mundo saiba que Eu amo o Pai, e que faço como o Pai Me mandou. 
Levantai-vos, vamo-nos daqui. 
  
Portanto, o que eu quero mostrar neste versículo é que eu quero que você veja como a 
própria Vida que estava no Filho de Deus se manifestou. Ela se manifestou em completa 
obediência aos mandamentos do Pai. 
  
E novamente em João 12:49-50 
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Porque Eu não tenho falado de Mim mesmo; mas o Pai, que Me enviou, Ele Me deu 
mandamento sobre o que hei de dizer e sobre o que hei de falar. E sei que o Seu 
mandamento é a vida eterna. Portanto, o que Eu falo, falo-o como o Pai mo tem dito.  
 
Assim, Ele não falou sem saber o que dizer, porque dependia de Seu Pai para saber o que 
dizer, e foi exatamente o que Ele disse depois. 
  
1 João 1:2  
Porque a vida foi manifestada, (no vaso escolhido da Semente original, Jesus Cristo) e 
nós a vimos, e testificamos dela, e vos anunciamos a vida eterna, que estava com o 
Pai, e nos foi manifestada. 
 
Em outras palavras, o próprio propósito da manifestação daquela semente-Vida do Filho 
de Deus é testemunhar a Vida que foi manifestada no corpo de carne chamado Jesus 
Cristo. E João continua a dizer: 
 
O que vimos com os nossos olhos, o que temos contemplado, e as nossas mãos tocaram... 
isso vos anunciamos, para que também tenhais comunhão conosco; e a nossa comunhão 
é com o Pai, e com Seu Filho Jesus Cristo.  
  
Agora, o irmão Branham disse em seu sermão A Palavra Falada é a Semente Original: 
Todos os filhos de Deus devem ser o mesmo. Sim senhor. Para ser nascido da 
Palavra e do Espírito nos leva de volta à Palavra falada outra vez como em João 3  Vê? 
Nascer da água e do Espírito, o que isso faz? Em seguida, leva de volta para o lugar 
onde você deveria estar no começo. Vê? Essa é a razão da morte de Cristo: nos traz de 
volta para onde? Filhos de Deus. Se Eva tivesse trazido aquela criança... Ela finalmente 
teria feito isso. Deus não disse a ela: "Multiplicai e enchei a terra”? Mas ela teve que andar 
até aqui para desempenhar o papel de uma prostituta. 
  
Agora, o apóstolo Paulo disse em Efésios 1:4-5 
Como também nos elegeu Nele antes da fundação do mundo, para que fôssemos santos 
e irrepreensíveis diante Dele; e em amor nos predestinou (passado) para filhos de adoção 
por Jesus Cristo, para Si mesmo, segundo o beneplácito de Sua vontade. 
  
Assim, vemos que já fomos predestinados para manifestar a semente do Filho de Deus.   
  
Agora, o apóstolo João disse que Caim era do maligno. Portanto, ele não poderia ter sido 
de Adão, pois Adão era um filho de Deus. Portanto, devemos ser capazes de ver que Caim 
manifestou algo nele que não foi manifestado por Adão ou pelos filhos de 
Adão. Precisamos então examinar a origem da manifestação de Caim para identificar sua 
natureza e, portanto, sua fonte. Ambos os filhos eram religiosos, por todo o caminho 
através dos tempos, ambos os gêmeos eram religiosos. Então a questão deve vir à nossa 
mente: “Se toda semente tiver que surgir segundo sua natureza”, então a fonte de ambas 
as sementes era em si mesma religiosa. 
 
O próprio Jesus faz essa distinção em João 8:38-47 
Eu falo o que vi com Meu Pai, e fazeis o que haveis visto com seu pai. 
  
Em outras palavras, Jesus está fazendo a distinção diante do Cristo que rejeita os fariseus 
que estão manifestando diferentes atributos, do que o que Ele está manifestando a Si 
mesmo.  
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Responderam, e disseram-Lhe: Abraão é nosso pai. Disse-lhes Jesus: Se fôsseis filhos 
de Abraão, faríeis as obras de Abraão. (Isso é Gênesis 1:11 novamente, a “Lei ou 
Reprodução”, cada semente segundo sua própria natureza) Mas agora procurais matar-Me, 
a Mim, Homem que vos tem dito a verdade que de Deus tem ouvido; Abraão não fez isto. 
Vós fazeis as obras de vosso pai. Disseram-Lhe, pois: Nós não somos nascidos de 
prostituição; (“nós não somos semente da serpente”) temos um Pai, que é Deus. Disse-
lhes, pois, Jesus: Se Deus fosse o vosso Pai, certamente Me amaríeis, pois que Eu saí, e 
vim de Deus; não vim de Mim mesmo, mas Ele Me enviou. Por que não entendeis a Minha 
linguagem? Por não poderdes ouvir a Minha Palavra. Vós tendes por pai ao diabo, e 
quereis satisfazer os desejos de vosso pai. (Agora, observe o que Jesus diz a seguir). Ele 
foi homicida desde o princípio, e não se firmou na verdade, porque não há verdade nele. 
Quando ele profere mentira, fala do que lhe é próprio, porque é mentiroso, e pai da mentira. 
Mas, porque vos digo a verdade, não Me credes. Quem dentre vós Me convence de 
pecado? E se vos digo a verdade, por que não credes? Quem é de Deus escuta as 
Palavras de Deus; por isso vós não as escutais, porque não sois de Deus.  
 
Vemos aqui que Jesus identificou a origem desses homens identificando o seu 
comportamento com a origem desse comportamento. 
  
Eu quero que você entenda porque a Lei da Vida é tão importante para nós 
entendermos. Veja, quando Adão foi criado à IMAGEM de Deus, e Deus é a Palavra, 
então Adão veio para manifestar a Palavra de Deus. Então, quando ele e Eva ouviram a 
mentira do diabo, não foi apenas uma questão de ela ouvir e depois ir embora, mas ela 
entrou nessa mentira e se permitiu receber a semente da vida da serpente, e aquela vida 
da semente foi inserida nela e produziu nela uma vida que era contrária à própria vida de 
Deus de onde ela veio, uma natureza que era contrária à própria natureza de Deus, uma 
palavra que era contrária à própria Palavra de Deus, que dizia: “cada semente deve 
produzir segundo a sua própria espécie”. Então o que foi produzido em seu ventre 
quebrou a natureza e o padrão da natureza de Deus em Sua descendência. 
 
Agora, lembre-se que o irmão Branham na “Palavra Falada é a Semente Original”, disse 
que Jesus era o padrão, e que Ele era a semente exemplo. 
  
O Filho de Deus era Sua Semente Exemplo. E o que era a Sua vida quando o Espírito 
derramou sobre Ele após o Seu batismo e o Espírito Santo vir sobre Ele, a própria Vida 
que Ele produziu, esse mesmo Espírito do Espírito Santo vai produzir o mesmo tipo 
de Vida, fazendo o mesmo. A mesma coisa que Ele fez, se for a mesma semente. A 
Semente do Filho de Deus trará uma semente do Filho de Deus. 
 
Observe: “a mesma semente produzirá as mesmas obras”. Por quê? Porque a lei da vida 
afirma que “cada semente deve produzir segundo a sua espécie ou natureza”. Gênesis 
1:11. 
  
Então o irmão Branham diz: 
 
Vê onde você está? Vê? É por isso que eu creio na Palavra. É uma semente. E se a 
chuva cair sobre a Semente, ela produzirá segundo a sua espécie. (E, claro, ele está 
citando Gênesis 1:11, a lei da vida) Agora, qual é o problema com esses 
avivamentos? O que nós fazemos? Fizeram um milhão a mais em 1944: batistas, 
presbiterianos e tudo mais, pentecostais. Mas onde está essa manifestação das obras 
de Jesus Cristo? “Eu não faço nada até que primeiro o Pai Me mostre”. De onde vem 
esse tipo de semente? O Espírito Santo regará e produzirá aquela Semente. É a água 
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para a semente. Se a Semente foi plantada, é exatamente para isso que a Água serve. Se 
a Água cair sobre você, você diz: “Abençoado seja Deus, deixe-me dizer uma coisa, 
pregador. Eu sou fulano de tal e não acredito nessas coisas”. Você é denominacional. Você 
é apenas um velho hipócrita para começar. Isso é o tipo de semente que foi plantada. 
  
Veja, quando Eva ouviu a história do diabo, ela participou daquela mentira e da vida ou 
natureza daquela mentira, e aquela vida da semente entrou nela, e manifestou em seu 
corpo a própria natureza da própria mentira. O irmão Branham acrescenta: “A fim de 
cometer adultério, você primeiro tem que concordar em fazê-lo em sua mente”. E foi isso 
que ela fez. Ela ouviu primeiro a mentira do diabo. A semente dessa mentira entrou 
nela. Ela então se tornou uma com essa mentira e depois como resultado, ela se tornou 
uma com a Serpente que apresentou a mentira para ela, e como resultado, ela recebeu a 
sua semente nela. Observe que a natureza errada entrou e sua progressão aqui. 
  
Agora, por outro lado, vemos em João 1:12-13 
Mas tantos quantos O receberam, deu-lhes o poder (a capacidade de tomar a decisão 
correta) de se tornarem filhos de Deus, aqueles que crêem em Seu nome. Os quais não 
nasceram do sangue, nem da vontade da carne, nem da vontade do homem, mas de Deus. 
 
Agora, o batista lhe diria que isso significa que você era um porco, e que Deus lhe deu 
poder para se tornar um filho de Deus, então você mudou de espécie. Mas isso não é o 
que diz, porque isso é contrário à lei ou à reprodução, que diz que “cada semente deve 
produzir segundo a sua própria espécie”. 
  
Portanto, o que isto diz é: “Mas para aqueles que nasceram com a natureza de recebê-Lo, 
estes são os que Deus deu a capacidade de tomar uma decisão correta, e de aceitar o 
papel que Deus lhes tem dado na filiação”. 
  
Este mesmo apóstolo que escreveu este Evangelho também escreveu em 1 João 3: 
“Amados, vocês já são filhos, embora vocês realmente não saibam, mas quando Ele 
aparecer e Se manifestar em Seu verdadeiro caráter, vocês serão como Ele. Vocês O 
verão como Ele verdadeiramente é, e ao vê-Lo como Ele realmente é, vocês começarão a 
ver quem vocês realmente são e então começarão a se alinhar com quem vocês realmente 
são. 
  
Do seu sermão “Deus Revelando a Si Mesmo em Seu Povo” (13/08/1950), o irmão 
Branham disse: 
 
A atitude mental correta em relação a qualquer promessa de Deus fará com que 
ela aconteça. Você crê nisso? A Palavra é uma Semente (é isso mesmo?) que um 
Semeador semeou na terra. E toda Semente produzirá segunda a sua espécie. Se você 
precisa de salvação, a semente está aqui. Se você precisa de cura, aqui está a Semente 
na Palavra. A Palavra de Deus é uma semente. Coloque em seu coração. Não desenterre 
todas as manhãs para ver se brotou; coloque-a lá e deixe-a lá. É da conta de Deus trazer 
a colheita. Apenas deixe lá; regue-a pela fé e glorificque todos os dias agradecendo a 
Deus por isso. Tudo bem. 
  
Para sermos capazes de distinguir entre os dois de qualquer coisa, devemos ter uma 
maneira de categorizá-los. Uma vez que a Lei da reprodução afirma que cada semente 
deve produzir somente segundo a sua própria espécie, então temos um princípio 
estabelecido. E esse princípio é este: que se toda semente tem uma vida dentro dela, e 
toda semente pode produzir somente segundo a sua própria espécie ou natureza, então 
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devemos olhar para a natureza dessas duas árvores que não foram plantadas e ver o que 
a natureza delas nos diz sobre elas. 
  
Então, quando lemos da “Palavra Falada é a Semente Original” onde o irmão Branham faz 
declarações tão enfáticas quanto a sermos predestinados, podemos ver pela lei da 
reprodução que a predestinação não é Deus empurrando você através de um tubo, mas a 
predestinação pode ser melhor expressa pela lei da Vida que diz que cada semente deve 
produzir segundo a sua espécie. 
  
Uma semente tem tudo o que precisa para começar, e como vimos de acordo 
com Gênesis 1:11, cada semente deve surgir de acordo com sua espécie ou 
natureza. Então a própria vida e natureza da coisa que a semente é para ser, já está 
naquela semente para começar. Mas a semente deve ser plantada no solo certo, e então 
deve ser regada e depois deve ser colocada na presença do Sol para amadurecer. 
 
E isso é a mesma coisa conosco. Somos predestinados a sermos conformes a imagem do 
Filho primogênito de Deus que surgiu à Sua Imagem. 
 
Romanos 8:29-30  
Porque os que dantes conheceu também os predestinou (que significa ser determinado de 
antemão) para serem conformes à imagem de Seu Filho, a fim de que Ele seja o 
primogênito entre muitos irmãos. E aos que predestinou a estes também chamou; e aos 
que chamou a estes também justificou; e aos que justificou a estes também glorificou.  
 
Então, se somos predestinados a sermos conforme a uma imagem e, no entanto, não 
somos empurrados através de um tubo, então tem que ser como uma semente. Portanto, 
Deus coloca em você antes da fundação do mundo tudo o que você necessitará para trazer 
à manifestação aquela imagem que Ele ordenou para você expressar. 
  
Mas como todas as sementes, você não pode fazer isso sozinho. Você precisava da Vida 
Semente em você, e você precisava de Alguém para despertar essa Vida em 
você.  Portanto, a imagem não cabe a você porque você está predestinado a uma certa 
imagem, e a vivificação não cabe a você, mas é Deus que vivifica o seu espírito pelo 
Espírito Dele em você. 
 
João 5:26 
Porque, como o Pai tem a vida em Si mesmo, assim deu também ao Filho ter a vida em Si 
mesmo. 
 
João 5:21 
Pois, assim como o Pai ressuscita os mortos, e os vivifica, assim também o Filho vivifica 
aqueles que quer. 
  
Assim, o despertar não depende de você, mas do mesmo Espírito que ressuscitou Jesus 
dentre os mortos. 
 
Romanos 8:11 
E, se o Espírito daquele que dentre os mortos ressuscitou a Jesus habita em vós, Aquele 
que dentre os mortos ressuscitou a Cristo também vivificará os vossos corpos mortais, 
pelo Seu Espírito que em vós habita.  
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Portanto, eu espero que você possa ver a importância de Deus pré-planejando o teu 
destino, e certificando-se de que ele segue o seu plano, implantando a Sua Semente-Vida 
em você e então vivificando-a pelo Seu próprio Espírito, e então regando-a pela lavagem 
da água pela Palavra. 
  
Portanto, podemos honestamente dizer que, se Deus não fizer isso, isso não será feito. 
 
Filipenses 1:6 
Tendo por certo isto mesmo, que Aquele que em vós começou a boa obra a aperfeiçoará 
até ao dia de Jesus Cristo. 
 
E, é claro, Filipenses 2:13 
Porque é Deus que opera em vós tanto o querer como o realizar, segundo a Sua boa 
vontade. 
  
E finalmente, ao encerrar, leremos em Atos 17:28 
Porque Nele vivemos, e nos movemos, e existimos; como também alguns dos vossos 
poetas disseram: Pois somos também Sua geração.  
  
E se somos Sua geração, isso significa que nós saltamos Dele, e desta forma, a linhagem 
familiar de atributos e características corre na família, “Pois por um Espírito somos todos 
batizados em um só corpo”. 
  
Oremos… 
 

Tradução: Diógenes Dornelles 
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